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ACTA N.º126 
 

Sesión Ordinaria de 22 de julio de 2022 
 
 
En Málaga, siendo las 11.00 h del día 22 de julio de 2022, bajo la 
presidencia de don Antonio Luis Urda Cardona, y previamente 
convocado en tiempo y forma, se reúne el pleno del Consejo Social de 
la Universidad de Málaga, en sesión ordinaria, en segunda 
convocatoria, con la asistencia de los miembros que a continuación se 
detallan, y habiendo excusado su asistencia los miembros también 
abajo relacionados: 
 
 
ASISTENTES 
 
D. Antonio Luis Urda Cardona 
D. José Ángel Narváez Bueno 
D. Miguel Porras Fernández 
Dña. María Jesús Morales Caparrós 
D. Antonio Flores Moya 
Dña. María Ángeles Blanco Carrillo 
D. Prudencio Rodríguez Vergara 
Dña. María Sánchez Elena 
Dña. Paloma García Gálvez 
Dña. Soledad Ruiz Seguin 
D. Fernando Muñoz Cubillo 
Dña. Manuela Aránega del Río 
Dña. Susana Radío Postigo 
Dña. Paloma Moreno Marín  
 
 
JUSTIFICAN SU AUSENCIA 
 
D. Javier Gutiérrez del Álamo 
Dña. María Luisa Martín Roselló 
D. Javier Noriega Hernández 
Dña. Esther Sánchez Manzano 
D. Mariano Barroso Flores 
Dña. Almudena Marín Toral 
Dña. Margarita García García 
Dña. Dolores Rodríguez Martínez 
D. Antonio Lasanta Gutiérrez 
Dña. Ana Carmen Mata Rico 
Dña. Natalia Sánchez Romero 
Dña. Ana María García Rodríguez 
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Con el siguiente Orden del Día: 
 
1º) Lectura y aprobación, en su caso, del acta correspondiente a la 
sesión extraordinaria de 24 de junio de 2022, del pleno del Consejo 
Social de la Universidad de Málaga. 
 
2º) Informe del presidente. 
 
3º) Informe del rector. 
 
4º) Emisión de informe sobre la implantación de enseñanzas 
conducentes a la obtención de títulos universitarios de carácter oficial 
y validez en todo el territorio nacional: 

- Graduado/a en Ciberseguridad e Inteligencia Artificial. 
- Máster Universitario en Educación Ambiental para la 

Sostenibilidad por la Universidad de Almería, la Universidad de 
Cádiz, la Universidad de Córdoba, la Universidad de Granada, la 
Universidad de Jaén, la Universidad de Huelva, la Universidad de 
Málaga y la Universidad Pablo Olavide. 

- Máster Universitario en Investigación y Análisis del Flamenco por 
la Universidad de Cádiz, la Universidad de Córdoba, la 
Universidad de Granada, la Universidad de Huelva, la Universidad 
Pablo de Olavide y la Universidad de Málaga. 

- Máster Universitario en Tecnología Educativa y Gestión del 
Conocimiento por la Universidad de Málaga y la Universidad 
Internacional de Andalucía. 

- Programa de Doctorado en Didáctica de las Ciencias 
Experimentales (interuniversitario). 

 
5º) Presentación y aprobación, si procede, de la imagen corporativa 

del Consejo Social. 
 
6º) Valoración y selección de la propuesta sobre el estudio de 

internacionalización de la Universidad de Málaga. 
 
7º) Asuntos de trámite y acuerdos en ejecución. 
 
8º) Ruegos y preguntas. 
 
 
Desarrollo de la sesión: 
 
1º) Lectura y aprobación, en su caso, del acta correspondiente 
a la sesión extraordinaria de 24 de junio de 2022, del pleno del 
Consejo Social de la Universidad de Málaga. 
 
Se acuerda por asentimiento la aprobación del acta presentada. 
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2º) Informe del presidente. 
 
En primer lugar, el presidente del Consejo Social felicita a la 
Universidad de Málaga por la concesión de la medalla del Ateneo de 
Málaga 2022, así como por la concesión, por parte del Excelentísimo 
Ayuntamiento de Málaga, de la medalla de la ciudad, en reconocimiento 
a sus cincuenta años de trayectoria. 
 
Así mismo, reconoce el trabajo realizado por el Vicerrectorado de 
Innovación Social y Emprendimiento, que a través de su espacio “Link 
by UMA ATech”, ha conseguido el segundo puesto en la categoría 
“Innovation and collaboration space of the year”, en los premios 
“European Triple E”. 
 
A continuación, procede a informar sobre las diferentes actuaciones 
realizadas: 
 
Asistencia, en representación del Consejo Social, al acto de imposición 
de la Medalla del Ateneo 2022 a la Universidad de Málaga. 
 
Asistencia, en representación del Consejo Social, a la entrega de 
premios del XXVI concurso Spin-Off de la Universidad de Málaga. 
 
Asistencia, en representación del Consejo Social, a la asamblea general 
de la Conferencia de Consejos Sociales de las Universidades Españolas. 
 
Reunión de trabajo de los presidentes de las comisiones permanentes 
del Consejo Social, con objeto de valorar las actuaciones realizadas 
durante el presente curso académico y proponer nuevas acciones a 
desarrollar durante el próximo curso. 
 
Reunión de trabajo con miembros del Consejo Social en la que se 
valoraron las diferentes propuestas sobre el estudio de 
internacionalización de la Universidad de Málaga. 
 
Seguidamente, el presidente del Consejo Social, cede la palabra al 
presidente de la Comisión de Relaciones con la Sociedad, don 
Prudencio Rodríguez, quien se dirige a los presentes y manifiesta que 
por razones personales y de salud quiere dejar la presidencia de dicha 
comisión, si bien continuará asistiendo a las sesiones cuando sea 
convocado para ello. 
Agradece especialmente al presidente del Consejo, don Antonio Luis 
Urda, haberle mantenido en el cargo cuando él accedió a la presidencia 
del Consejo. 
El presidente, don Antonio Luis Urda, agradece al consejero la 
dedicación y el esfuerzo realizado durante todo este tiempo. 
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3º) Informe del rector. 
 
El sr. rector inicia su intervención mencionando la reciente aprobación 
del Proyecto de Ley Orgánica del Sistema Universitario, indicando que 
es una mala ley, que utiliza la financiación como un juego de 
malabarismo, ya que por un lado predica la autonomía de las 
universidades, y por otro la recorta exponencialmente. 
 
Informa de la firma de varios contratos de colaboración, de la 
celebración de los cursos de verano con la participación de mas de 
3000 personas, y de la organización de la EBAU, siendo las notas más 
altas de cortes las de matemáticas. 
 
Agradece al presidente del Consejo Social las felicitaciones por los 
premios concedidos a la UMA, siendo el último el de arquitectura, y 
remarcando que ello ha sido posible gracias al esfuerzo de todos. 
 
 
4º) Emisión de informe sobre la implantación de enseñanzas 
conducentes a la obtención de títulos universitarios de carácter 
oficial y validez en todo el territorio nacional: 
 
- Graduado/a en Ciberseguridad e Inteligencia Artificial. 
- Máster Universitario en Educación Ambiental para la Sostenibilidad 
por la Universidad de Almería, la Universidad de Cádiz, la Universidad 
de Córdoba, la Universidad de Granada, la Universidad de Jaén, la 
Universidad de Huelva, la Universidad de Málaga y la Universidad Pablo 
Olavide. 
- Máster Universitario en Investigación y Análisis del Flamenco por la 
Universidad de Cádiz, la Universidad de Córdoba, la Universidad de 
Granada, la Universidad de Huelva, la Universidad Pablo de Olavide y 
la Universidad de Málaga. 
- Máster Universitario en Tecnología Educativa y Gestión del 
Conocimiento por la Universidad de Málaga y la Universidad 
Internacional de Andalucía. 
- Programa de Doctorado en Didáctica de las Ciencias Experimentales 
(interuniversitario). 
 
El vicerrector de estudios, don Ernesto Pimentel, realiza un resumen 
de los títulos oficiales ofertados. 
 
El pleno del Consejo Social, por asentimiento, emite informe favorable 
sobre los títulos presentados. 
 
 
5º) Presentación y aprobación, si procede, de la imagen 
corporativa del Consejo Social. 
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El presidente del Consejo Social explica la necesidad de que este 
órgano tenga una distinción propia, una imagen corporativa fácilmente 
reconocible y directamente relacionada con la UMA, dando la palabra a 
doña Marta Martín de la Hinojosa, quien realiza una exposición del 
camino recorrido hasta llegar al logotipo que se presenta en el día de 
hoy. 
Se realizan algunas intervenciones por parte de los consejeros 
apoyando la propuesta presentada. 
El presidente agradece la exposición y las intervenciones por parte de 
los miembros del Consejo Social. 
 
Por parte de los consejeros se aprueba, por asentimiento, la identidad 
corporativa presentada. 
 
 
6º) Valoración y selección de la propuesta sobre el estudio de 
internacionalización de la Universidad de Málaga. 
 
El presidente explica que se han solicitado varias propuestas para el 
desarrollo del proyecto. 
El consejero don Fernando Muñoz toma la palabra para explicar el 
proceso llevado a cabo para la selección del mismo, considerando que 
la propuesta más completa es la presentada por la firma KPMG 
Asesores. 
 
Se aprueba, por asentimiento, la contratación de la propuesta 
presentada por la entidad KPMG Asesores. 
 
 
7º) Asuntos de trámite y acuerdos en ejecución. 
 
El presidente da la palabra al presidente de la Comisión Económica, 
don Fernando Muñoz, quien explica que dentro de las acciones que el 
Consejo Social quiere llevar a cabo, se encuentra la celebración de una 
jornada de reflexión sobre el tema “el papel de la UMA en la empresa 
malagueña”. Se trata de poner en valor a la UMA en relación con el 
tejido empresarial de Málaga, y se pretende que ambas realicen una 
reflexión profunda en ese aspecto y establecer los medios adecuados 
para romper las brechas existentes entre ambas. 
 
Los consejeros presentes muestran su conformidad con la iniciativa 
propuesta. 
 
El presidente, en la línea de trabajo que esta realizando el Consejo, y 
respecto al proyecto de living lab, aprobado por el pleno del Consejo 
Social de 12 de noviembre de 2021, expone una presentación de cómo 
funcionaria este laboratorio de prácticas con un proyecto que se va a 
implantar en el Hospital Universitario Regional de Málaga. 
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8º) Ruegos y preguntas. 
 
Se realizan diversas intervenciones por parte de los consejeros: 
 
Doña Manuela Aránega interviene planteando el tema de la primera 
oportunidad. 
 
Don Fernando Muñoz y don Antonio Flores hacen hincapié en la 
importancia de ese programa. 
 
Doña María Sánchez toma la palabra para agradecer la posibilidad que 
ha tenido de asistir al curso de verano celebrado en Carmona, con 
relación a la mujer emprendedora, el cual le ha parecido útil y práctico 
por los siguientes motivos: 
- Por ser un curso a iniciativa del Foro de Consejos Sociales y donde 
participaron representantes de casi todos los Consejos Sociales de las 
diferentes Universidades Andaluzas. 
- Por concluir con la propuesta de crear un máster sobre 
Emprendimiento Femenino, idea acogida por la presidenta del Consejo 
Social de la Universidad Pablo de Olavide. 
 
 
El presidente agradece a los consejeros sus intervenciones y asistencia, 
y sin más intervenciones ni puntos que tratar, tras desear un feliz 
verano a los miembros del Consejo Social, levanta la sesión ordinaria 
del pleno del Consejo Social a las 13.00 h del día de la fecha que figura 
en el encabezamiento, de lo que doy fe como secretaria del Consejo 
Social. 
 
Vº Bº        Fdo.: 
Antonio Luis Urda Cardona    Paloma García Gálvez 
presidente       secretaria 


